Estima SHCP que País creció 5% (Reforma 07/01/11)

Última modificación 07.01.2011

Estima SHCP que País creció 5% (Reforma 07/01/11) El Secretario de Hacienda considera que México tiene un crecimiento bien balanceado en la parte interna y externa de la economía.Foto: Archivo De acuerdo con Cordero, el déficit de México es moderado respecto al que presentan otras economías Jessika Becerra Ciudad de México (7 enero 2011).- La economía mexicana registró un crecimiento de 5 por ciento en 2010, mientras que en 2011 será de 4 por ciento, estimó Ernesto Cordero, Secretario de Hacienda. En el seminario de Perspectivas Económicas 2011, organizado por el ITAM, el funcionario comentó que la economía mexicana se encuentra fortalecida en materia de ingresos tributarios y más gasto de inversión, principalmente. "Con respecto a cadáveres que tengamos en el clóset o alguna otra cosa que esconder abajo de la alfombra, afortunadamente no tenemos, no hay. En términos de las finanzas públicas federales tampoco tenemos nada de este tipo. "Se hicieron reformas muy importantes al sistema de pensiones, que ha permitido desactivar bombas de tiempo". Además, dijo Cordero, el País tiene un déficit moderado respecto al que tienen otras economías, pues sólo representa 2.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), considerando el endeudamiento de Pemex; sin este, no llega ni al 1 por ciento del PIB. El Secretario expuso que es una mala noticia que la producción petrolera haya disminuido de 3.8 millones de barriles al día a sólo 2.5 millones, debido al menor dinamismo en Cantarell. México tiene un crecimiento bien balanceado en la parte interna y externa de la economía, dijo Cordero, aunque hay que observar cómo harán sus ajustes fiscales los países europeos. "El crecimiento económico hace sentido, el manejo de las finanzas públicas hace sentido, en tanto podamos garantizar el desarrollo humano", precisó. Al referirse al gasto programable. Cordero detalló que los recursos destinados a la inversión representaban en 1997 cerca del 12 por ciento, mientras que al cierre de 2010 la proporción se habrá elevado a 24 por ciento. Otra de las fortalezas de la economía mexicana, destacó el funcionario, es que los recursos para la reconstrucción que se requiere luego que se presentan desastres naturales suman 50 mil millones de pesos para el 2011 (monto aprobado por el Congreso). En el 2000, estos recursos sumaban mil 500 millones de pesos, mientras que al inicio de la actual administración eran de 8 mil millones de pesos; y en el 2010 suman 20 mil millones de pesos, detalló